

red carpet



.....verschiedene Farben möglich....

ca 15 Meter: 350 CHF

von der Kapelle direkt bis zum Restaurant Eingang
vom Terrassen Eingang bis „vors Matterhorn“

ca 25 Meter: 550 CHF

von der Kapelle direkt über die Terrasse bis „vors Matterhorn“

ca 50 Meter: 1100 CHF

Teppich im Zelt 50 m2 als Unterlage zur Dämmung für Käste & Lautstärke

.....available in different colors....

ca. 15 meters: 350 CHF

from the chapel directly to the restaurant entrance
from the terrace entrance directly to the “Matterhorn“

ca. 25 meters: 550 CHF

from the chapel directly to the “Matterhorn“

ca. 50 meters: 1100 CHF

carpet in the whole tent, 50 m², as a base softens the space, adds isolation
& noise reduction.



tent

Farbe: weiss

Masse: 5 x 10 Meter

Höhe: 4 Meter

Preis: 1400 CHF

Deko & Beleuchtung: 400 CHF (nicht nötig nur für Aperos)

Teppich Boden: 1100 CHF / 50 m² (Kälte & Lärm Schutz)

Color: white

Dimensions: 5 x 10 meters

High: 4 meters

Price: 1400 CHF

Deco & lighting: 400 CHF (not required, only for aperitifs)

Carpet flooring: 1100 CHF / 50 m² (for cold and noise reduction)

WARUM EIN ZELT?

Unser weisses Zelt kann an 2 Stellen direkt mit dem Restaurant verbunden werden, sodas max 120 Personen Platz finden.

Unser weisse Zelt ist die perfekte „Schlecht Wetter Alternative für leichten Regen.

Es bietet Ihren Gästen viel Bewegungsraum und macht das Areal somit noch attraktiver.

FLEXIBLER AUFBAU

Sie können uns 10 Tage vor Ihrem Event informieren ob Sie das Zelt benötigen oder nicht.

INFO

Da sich das Zelt auf unserer Terrasse befindet darf es maximal bis 22:00 aktiv genutzt werden.

Musik auf der Terrasse ist bis 20:00 möglich.

WHY A TENT?

Our white tent can be directly connected to the restaurant at two points, providing space for up to 120 people.

Our white tent is the perfect "bad weather insurance" in case of rains or cold.

Our white tent offers your guests plenty of room to move around, making the area even more attractive.

FLEXIBLER SETUP

You can inform us up to 10 days before your event whether you need the tent.

INFO

Since the tent is located on our terrace, it may only be used actively until 10:00 PM.

Music on the terrace is permitted until 8:00 PM.

